

ハーキー通信



Vol.8
2023.04

あっといいう間に

6周年を迎えました

ハーキーな皆様、感謝してま

この春から、大谷家の次男君が幼稚園生となり、静かな昼間が日常にある喜びを感じているま

きつと振り返れば、にぎやかしくママ〜と言っている時間もまた幸せなのだろうなと思いつつも、自由な時間でやりたかったことができてごきげん満点です。

長男の妊娠とともに始まった当会も、4月5日で6周年を迎えることができました。マイペースな活動状況の中、応援して下さいる皆様のお陰です。ありがとうございます。

さて、コロナ対応やマスク生活なども、また新たなフェーズへと移っていくようですね。社会の変化の流れは速いですが、過度に不安がらず、新しいことへの学びのきっかけととらえて、柔軟に対応していきたいものですね。

ハーキーファンクラブ が始まります♡

ハートキーパーの会をさらに親しみを持って楽しんでいただけるよう、賛助会員の愛称をつけました。その名も「ハーキーファンクラブ」。

というの、とある若者たちのオーディション番組にまどさんはまいったんです。

そのスター予備軍のユニットが武者修行のため金沢でライブをすると知り、子供たちを預け、朝からオシャレをして、大雪の吹雪のなか駅前のビル前に並び、チケットを手にしてライブを楽しんできました。

誰かを応援するってすごく楽しみやワクワクなんだ、当日までの待ち遠しい時間も、日々の活力になるなあって実感したんです。そんなときに、鉄道ファンクラブの文字を見て、あ、ファンクラブいいじゃん♪ってなったわけです。



賛助会員って、文字だけでも硬くてマジメな雰囲気。でもファンクラブに入って一緒に楽しみませんか？だと、明るく軽くなるのが気に入っています。

愛称によるイメチェンに合わせ、活動についてもファンクラブメンバーが楽しみたくなるように見直しました。

よつば隊・ファンク ラフメンバー限定へ

昨年度の見直しで、よつば隊を一般参加できるようにしてみたのですが、会員さん以外のメンバーはいませんでした。

なので、違つたと気づいたならまた変えてみたらいいよね、ということ、今年度からは、ファンクラブメンバー限定のコンテンツになります。

参加したい方は、事務局までご連絡ください。

よつば隊でやっていたオンライン交流会は、よつば隊の参加に関わらず、ファンクラブメンバー限定の企画にしました。ファンミーティング的な感じで、年2回くらいできたらいいな。



横の繋がりのきっかけになったら嬉しいです。

行政にもハーキーな風、 届けています

昨年度より、ハートキーパーの会が住民目線の代弁者として、石川中央都市圏ビジョン懇談会の委員に加わりました。まどさん個人ではなく、ハートキーパーの会として席を頂くことができました。

前回の委員会でもしっかりと発言し、わからないことや違和感を伝える係と思つて出席してきました。懇談会としての活動は少ないですが、ハートキーパーの会としても、自治体の検討の場の変革としても大きな一歩になったと思います。

ハーキーファミリーにも、市民委員など自治体の協力者として活動するメンバーが増えていきますよ♪

事務局よりお知らせ

この通信は、当会とご縁のあったハーキーファミリーにお届けしています。不要の方はお手数ですが、事務局までご連絡ください。

最新情報は公式LINEで配信しています。お友だち登録、ぜひお願いします★(@xfv9758k)